

ALTERSFEST AUF HOFGUT GROSSTANNE IN BUBENDORF

Der Vorstand des Kantonalverbandes der Alters- und Seniorenvereins Baselland lud zum 10. Mal ihre Mitglieder zu einem Altersfest ein und zum 3. Mal auf dem Hofgut Grosstanne in Bubendorf. Um die 65 Senioren /Seniorinnen strömten dem schön gelegenen Anwesen zu. Einige zu Fuss, andere wurden per Privatautos abgeholt. Den Aperó, genoss man im Durchgang zum Stall und Restaurant und Präsident Peter Meschberger begrüßte alle aufs herzlichste. Seniorchef Peter Handschin berichtete über seinen Betrieb und gab uns einige interessante Informationen über die Landwirtschaft. Die gesamte Kirschenernte nahm wegen Frost grossen Schaden (wie an andern Orten im Baseltbiet auch) und die Reben lassen eine nur eine kleine Ernte versprechen. Ausser es gibt einen schönen langen goldigen Herbst und das Traubengut kann bis in den November hängen bleiben. Aber jammern will der Bauer nicht, hat er doch verschiedene Standbeine. Zum Schluss liess er wieder das am 20 Meter langen Stamm montierte Glockenspiel erklingen. In Gedanken erleben wir einen echten Alpabzug, voraus die Ziegenglöcklein, dann Folgen kleinere und grössere Kuhglocken und am Schluss stimmen die Treicheln mit ein. Über eine Tonne schwer hängen diese Glocken an der Stange und wenn der Besitzer auf seine Leiter steigt und die vielen Schellen in Schwung setzt, sind die Teilnehmer erstaunt und beeindruckt.

Das Mittagessen genossen wir dann alle drinnen im schön hergerichteten Saal. Nach dem Essen lud Hanspeter Eppler wieder zum Lottospielen ein. Die Preise wurden im Hofladen eingekauft und manch einer trug Wein Schnaps, Sirup und Dörrfrüchte nach Hause.

Bei angeregten Gesprächen verging der Nachmittag im Nu und einige besuchten noch den Hofladen und deckten sich mit Alp-Käse, Bauernbrot, Speck, etc. ein. Wir durften später nur zufriedene Senioren/innen verabschieden und danken dem Grosstannen-Team herzlich für Speis und Trank und dem Verband für seine Arbeit und freuen uns auf das nächste Altersfest.

EE